

Liebe Gartenfreunde,

der eine oder andere wird es sicherlich aus den Medien mitbekommen haben: Ein Feldbrand in Leipzig ist auf den KGV Lerchenhain e.V. übergegriffen. Und trotz der Bemühungen der Feuerwehr ist ein immenser Schaden



entstanden. Alleine 16 Lauben sind abgebrannt und müssen abgerissen werden. Selbst wenn die betroffenen Gartenfreunde versichert waren, so decken diese Summen nur ganz kleine Beträge ab. Der gesamte Müll muss als Sondermüll mit immensen Kosten entsorgt werden. Dies ist für die betreffenden Pächter unmöglich alleine zu stemmen.



Der Verein hat nunmehr ein Spendenkonto eingerichtet:

**Spendenkonto Lerchenhain**

**IBAN: DE04 8609 5604 0327 8354 75**

**Verwendungszweck: Brand**

Wenn jeder einmal kurz in sich geht, und darüber nachdenkt, wie es den wäre, wenn er selbst betroffen wäre ... wäre wohl jeder über jegliche Hilfe dankbar. Auch kleine Beträge, wie 5 oder 10 EUR helfen den Betroffenen!

Vielen Dank!

*Quelle Bilder: Ilona Krüger (Facebook)*

